



こけしの子 FINAL

学校教育目標 「夢に向かい、主体的に学ぶ児童の育成」

鳴子小学校閉校記念イベントは明日となりました

体育館脇にある銀杏の木が鮮やかな黄色をまとうておりましたが、いつの間にか葉も落ち始め、枝には黄色が少し残っている状態です。11月19日には、初雪が降り、山から下ってくる車は、屋根に雪をのせていました。それでも子供たちは、元気いっぱいです。この日は、閉校記念イベントで踊る「鳴子踊り」を、鳴子温泉伝統踊り保存会の皆様の御指導を受けながら真剣に踊っていました。いよいよ、22日（金）は、鳴子小学校閉校イベントが行われます。保護者の皆様、そして地域の皆様には、閉校記念イベント開催に向けて、何度も話し合いながらここまで進めていただきました。当日は、校記念品のクリアファイルのデザインと閉校記念誌の表紙を考えてくださった、佐々木多利爾さん（「ココロコミック」の表紙の制作者）も来賓として来てくださいます。鳴子小学校の昇降口の窓ガラスと柱に、閉校記念イベントのポスターを貼りました。子供達は、そのポスターの中のお楽しみ縁日のコーナーに目をやりながら、とても嬉しそうにしておりました。



鳴子小学校の閉校にあたり、鳴子警察署や消防署からも、閉校を惜しまれ、新たな企画を取り入れていただいております。先日の火災想定避難訓練では、日本に6台しかない水陸両用車のカムロークスに子供たち全員を乗せていただきました。鳴子警察署では、年明けの「110番の日」に警察音楽隊を呼んでくださり、子供たちにすてきな音楽を聴かせてくださる予定です。

令和7年3月は、まだまだ先と思っておりましたが、屋根が雪で白くなっている様子を見ていると、あっという間の感じがしてきました。152年の歴史に幕が下りるまでやらなければならないことが山積してはおりますが、鳴子小学校で過ごせる時間を大事にしながら、子供たち一人一人に地域のすばらしさを感じてもらえるように私たち教職員みんなで教育活動に取り組んで参ります。

大崎地域俳句大会，入賞おめでとございます

大崎地域俳句大会ジュニアの部において本校の4年生児童が入賞しました。学校での表彰の際に進行の先生から名前を呼ばれると、返事をしっかりし、校長先生から賞状をいただくことができました。表彰された児童は、今年の水泳の勉強で顔をなかなか水につけられずにいましたが、その悔しさを来年に頑張ってみせると言った気持ちを俳句で表現しました。来年への意気込みが伝わってくるとてもすばらしい俳句です。

プールの日
顔上げられず来年こそ
四年女子

12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1日	2日	3日	4日	5日	6日	7日
	スクールカウンセラー来校日	A L T来校日 薬物乱用防止教室 (6年)	全校5校時限 音楽朝会3・4 年		全校5校時限 学習参観・ 学級懇談会	
8日	9日	10日	11日	12日	13日	14日
	読み聞かせ (1～4年生)	標準学力調査 (算数・全校)	委員会活動	A L T来校日 薬物乱用防止教室 (6年) スキー合わせ (5,6年)	スキー合わせ (1～4年)	
15	16日	17日	18日	19日	20日	21日
	スクールカウンセラー来校日 大掃除① 職員会議	A L T来校日 大掃除②	全校5校時限 大掃除③	大掃除④	大掃除⑤	
22日	23日	24日	25日	26日	27日	28日
	全校4校時限 お話朝会	— 冬季休業日～1/7まで —		閉庁日	閉庁日	
29日	30日	31日				

鳴子温泉地域小中学校絵画展,表彰おめでとうございます

たくさんの子供たちが表彰されました。

鳴小フェスティバル,1・2年生みんなで頑張りました



11月14日に、鳴子こども園、川渡カトリック保育園の子供たち8名を招いて、「鳴小フェスティバル」を実施しました。この日に向けて、1・2年生の子供たちは、どのような会にしたいかを話し合い、めあてをしっかりと持ちながら頑張ってきました。子供たちが作ったすてきなプレゼントは、園の子供たちや先生方にとっても好評でした。

鳴子小学校閉校記念イベントが、いよいよ明日に迫りました。閉校記念事業イベント部会の皆様を中心に、保護者の皆様、地域の皆様、ここまで本当にお疲れ様でした。本日21日も明日の準備等でお忙しいところだと思います。寒くなりましたので防寒対策を十分にいただき、安全に進めていただければと思います。そして、明日本番は、花火大会も含め、遅くまで掛かることでしょう。安全で楽しい会にしたいと思いますどうぞよろしくお願いいたします。